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verborgen



Es ist das Verborgene, was zählt.
Wenn heute die Fastenzeit beginnt und wir uns 

 - jedes Jahr auf’s Neue - überlegen, 
worauf wir in der Fastenzeit besonders 

achten wollen, sagt uns Jesus diesen Satz zu.
Wir sollen nicht der ganzen Welt zeigen, 

worauf wir verzichten, 
wir sollen es mit ganzem Herzen tun 

- im Verborgenen.

Worauf achte ich in dieser Fastenzeit?
Verzichte ich auf etwas?

Arbeite ich an etwas?

Was es auch ist,
möge es uns

näher zu
Jesus

bringen.

Und dein Vater, der das Verborgene sieht, 
wird es dir vergelten.”

(Matthäus 6, 18)
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